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Дефицита лекарств в России нет и не будет.

      

Такое заявление сегодня сделал руководитель одной из крупнейших аптечных сетей
страны, председатель совета директоров группы компаний A.V.E. Тимур Шакая,
сообщает «Интерфакс». «Дефицита лекарств нет и не будет. Нет никакого повода для
каких-либо опасений, не надо бежать в аптеки и скупать медикаменты впрок», - сказал
Тимур Шакая.

  

Шакая уточнил, что «ни изменение курсов валют, ни санкции не могут привести к
дефициту лекарственных средств в России».

  

«Все иностранные производители выполняют свои контрактные обязательства в полном
объеме, - подчеркнул он. - Лекарства поставляются вовремя и в необходимых
количествах».

  

При этом Тимур Шакая не исключил, что рост курса валют может вызвать
незначительный рост цен на медикаменты, однако «резкого роста цен не будет», уверен
он.
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